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Anfrage in der Fragestunde der Fraktion der SPD 
 
 
Dienstwohnungen in Schulen in der Stadtgemeinde Bremen 
 
Wir fragen den Senat: 
 

1. Wie viele Dienstwohnungen in Schulen gibt es noch in der Stadtgemeinde 
Bremen? 
 

2. Wie viele von ihnen werden noch von Schulhausmeister:innen bewohnt, wie 
viele werden wie anderweitig genutzt oder stehen leer? 
 

3. Was sind ggf. die Gründe für den Leerstand, wie ist der Zustand der Wohnungen 
und welche weiteren Pläne verfolgt der Senat? 

 
 
 

Falko Bries, Mustafa Güngör und Fraktion der SPD 


